



愛 高め 令い、磨き 令い、感動 し 令う学校をめざして

秋深まる

10月のひがし野祭が終わって早、一月がたとうとしております。ひがし野祭終了直後から12月7日に実施される駅伝フェスティバルに向けて昼休みなどクラスのために走る姿が見られるようになってきました。11月21日には合同訪問が3年ぶりに実施され、芳賀教育事務所や県教育委員会そして真岡市教育委員会から教育長さんをはじめ多数の指導の先生方が本校を訪問し、授業における先生方の指導の様子と生徒の皆さんの活動の様子を授業参観し、指導を受けました。1年生も各クラスとも研究授業を見てもらい、「明るく素直で、先生方との信頼関係がとても良く保たれ、よく考えて良く活動している」と良い評価を受けることができました。大きく伸ばしたいところです。

また、11月に入ってからは授業の集中力を高め、学力を高めることを念頭に置き、落ち着いた学校生活を送っております。期末テストも実施され、1年生にとってはこれまでで最もテスト範囲も長く、難易度も高い出題に望んだ形でした。したがって、一度くらいテスト範囲のワークをやった程度の学習では得点を伸ばすことは難しく、2度3度とできない問題をなくしていくような密度の濃いテスト勉強が必要となっています。返されたテストを、反省の意味も込めてできなかつたところを学習し直すことがとても重要となってきます。ぜひ、お子さんの各教科のテスト解答用紙を見せてもらって一言アドバイスをいただければと思っています。12月13日には真岡市総合学力調査が実施されます。1学期の最初からこの期末テストまでの範囲で実力が試されます。学年としても週末課題に昨年度の復習問題などを出しますので、しっかりと取り組んでほしいと思います。また、例年ですと12月の第2週あたりの朝、実施しておりました実力テストは真岡市総合学力調査と時期が重なるため、3学期の第一週に朝や授業時間を活用して全クラス一斉に5教科実施していく計画です。

12月の予定

- 3日(月) B日課 衛生検査・安全点検
- 4日(火) スクールカウンセラー来校日
いじめアンケート朝
- 5日(水) 全校集会 委員会活動 部活中止
下校 15:50 学校集金振替日
- 7日(金) 特別日課
午後駅伝フェスティバル(市運動公園)
- 11日(火) 成績表手交 学校保健委員会
- 12日(水) 1・2年集会 職員会議 部活中止
- 13日(木) 真岡市学力調査
- 18日(火) 弁当の日、TVなし・携帯スマホなしの日
いじめアンケート朝の会 人権教育集会
現職教育 部活中止
- 19日(水) 生徒会選挙
- 21日(金) 全校美化
- 25日(火) 2学期終業式 部活中止
- 26日(水) から冬期休業 (1月7日まで)



11/21 研究授業風景



学校集金振替のお願い

2学期末となり、様々な教材の支払いが行われようとしております。12月は学期の締め切りの時期になりますので確実に振替ができますように入金と確認をお願いいたします。

駅伝フェスティバルの応援のお願い

場所 真岡市総合運動公園多目的広場

- 12/7(金) 開会式 13:20～ レース 13:50～
閉会式 15:30～

